CHABLAIS

Une nouvelle section du PCS



Le Centre Gauche-PCS compte depuis lundi soir une quatrième section en Valais. Celle-ci a vu le jour dans le Chablais. Elle sera coprésidée par **Madeline** Heiniger (conseillère communale à Saint-Maurice et députée) et Eliane Launaz Perrin (Choëx, sans mandat politique). Un comité a été constitué avec des citoyens de Collombey-Muraz, Evionnaz, Monthey, Saint-Maurice et Vouvry. «Les participants à la réunion ont mis en évidence la nécessité d'afficher très clairement une politique de centre-gauche dans les contextes chablaisien et valaisan. CG-PCS souhaite être à l'écoute au niveau local pour recruter de nouveaux membres et participer aux prochaines échéances électorales fédérales, cantonales et communales (ndlr: à Collombey-Muraz, Monthey et



Saint-Maurice)», souligne le parti qui cherche encore un candidat régional à présenter sur la liste pour les élections au Conseil national de cet automne. Le CG-PCS compte des élus au Grand Conseil ainsi qu'à Martigny, Sion et Sierre. • FZ